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Presupuestos 94: Ni 
una enmienda de la . .; 
Oposlclon 

Querido lector o lectora, cuando ten
gas este artículo en tus manos, ya esta
rás un poco harto de oír por activa y por 
pasiva los di tintos argumentos, vertidos 
en los diferentes medios de comunica
ción por el Sr. Alcalde y los portavoces 
de los Grupos de Oposición. El primero 
para convencerte de la bonanza de los 
presupuestos del 94. lo dem ás para 
explicarte la racionalidad de nuestras 
enmiendas, pero como eres una per ona 
paciente no te importará que lo intente
mos de nuevo, sobre todo desde e te 
periódico que debe er, aunque no siem
pre lo e , el órgano municipal que pro
porcione a lo s ciudadanos un a 
información plural. 

La clave que puede se rvirno para 
determinar cuál ha sido el criterio políti
co dominante en la elaboración de los 
presupuestos se obtiene del estudio de 
do elementos: 

l. Incremento notable de las inversio
nes escaparate: Recuerda que se van a 
dedicar más de seteciento millones a 
embellecimiento del pai aje urbano y 
arreglo de aceras. 

2. La disminución del gasto corriente, 
a co ta sobre todo de la precariedad en 
el empleo de más de un 30% de los tra
bajadores, de la congelación salarial de 
toda la plantilla y de la di minución de 
partidas de actividades como las de 
Medio Ambiente. que desde Izquierda 
Unida consideramos fundamentale . 

El análisis de esa misma clave sirve 
para entender el co ntenido de las 
enmiendas de Izquierda Unida. 

Nosotros no hemos dicho No al incre
mento de las in versione , obre todo 
cuando el 68% del dinero de la mismas 
proviene de la Junta de Comunidades u 
otras administraciones y no de un mayor 

ende udam ie nt o municipal: pero sí 
hemos propuesto una Forma alternati va 
de ga tar ese dinero: 

¿Por qué no iniciar e te año la cons
trucción de los centros soc iales del 
"Pino" y el "Poblado? Entendemos que 
no debe aplazarse esta inver ión para el 
95. 

¿Por qué no incluir en el presupuesto 
una cantidad para rehabilitar el edificio 
del antiguo Instituto Fray Andrés de la 
ca lle Torrec i lIa, tan entrañable para 
algunos de no otro y que tan útil puede 
er todavía a la colectividad? 
Desde izquierda Unida entendíamos 

que "desviar" unos cuantos millones del 
arreglo de calles a estos otros fines era 
un hecho po ible y además positivo. El 
Grupo Socialista dijo O. 

En el capítulo de personal nuestras 
propuestas entendemo que tambi én 
eran razonables. 

Sigue en pág. 10 

Pau/a Fernóndez 
Pareja 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Izquierda Unida 

En la ses ión de Pl eno ce lebrada el 
pasado día tres de febrero. Fue aprobado 
el P resupues t o General del 
Ayuntamiento para 1994. El primer dato 
relevante es su importe global, algo más 
de cinco mil qu inientos treinta y tres 
millones de pesetas. el más alto hasta la 
fecha en nuestro Ayuntamiento, con un 
incremento aproximado del dieciocho 
por ciento re pecto al del año anterior. 

Haciendo abstracción de la valoración 
crítica que los grupos políticos de la 
oposición reali zaron en el debate del 
plenario, es probable que en este núme
ro de PUERTOLLA O. e vuelva a 
insi tir obre el tema. Desde nue tro re -
peto a lo análisis críticos que puedan 
hacerse sobre el Presupuesto. el Grupo 
Municipal Socia lista. ex pone, a través 
de e te medio municipal de inForma
ción, no una valoración que, obviamen
te. puede er tachada de ubjetiva, sino 
los cri terios que se han seguido como 
informantes de u estructura. 

En primer lugar, se ha intentado que 
re ulte un instrumento dinamizador y 
eficaz en la actuación económico-admi
ni strativa del Ayuntamiento con una 

repercu ión positiva en los aspectos que 
procuran la dotación de inFraestructuras 
necesari as a la ciudad. coadyuvando, al 
mismo tiempo, a generar empleo, aun
que sea de forma transitoria, a través de 
la inversiones planificadas. 

En segundo lugar, introducir un espíri
tu restrictivo en el gasto corriente para 
evitar el incremento de ob li gac ione 
consumi ti vas. que la Fuerza de los 
hechos y las situaciones tienden a con
solidar; y que es, lo que en definitiva, 
van provocando el ago tamiento de 
recursos económicos que terminan por 
impedir el cumplimiento de las obliga
cione y la atención a los servicios esen
ciales e n un plazo más o menos 
inmediato. 

El primer objetivo, expansivo, y sin 
incremento del gasto corriente. se consi
gue a través de los recur o económicos 
obtenidos de otras admini traciones. 
mediante la gestión tenaz y argumenta
da con Fundamentaciones objetivas, y 
que se ponen de manifiesto en el plan de 
inversiones recogido en el documento 
pre upue tario. Y que no se han conse
guido, dígase lo que se quiera, por favo-
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ritismos partidistas, sino por haber con
seguido llevar el convencimiento de que 
Puertollano necesita la atención de esas 
admini straciones para ser dotado de 
infrae tructura que en diversos aspecto 
aún le falta .. 
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Felipe Monsa/ve 
A/moclóvar 

Concejal del Grupo Mun icipol 
Socialista 

El Partido Popular no aprobó los 
Presupuestos de J 994 

El Grupo Muni cipal del Partido 
Popular votó negativamente los presu
pue tos de 1994 por una serie de razones 
que explicamo eguidamente. 

Exi tiendo una deuda de 2.800 millo
nes de pesetas al día de hoy, teniendo 
que pagar este año entre intere es banca
rios y amortizacione de esa deuda 637 
millone , lo que equivale a reducir nues
tro ingresos por todos los conceptos en 
un 11 .5%, pretendiendo el Sr. Alcalde 
conseguir unas sub venciones de 1.53 1 
mill ones, de lo cuale , 70 I millones 
irán destinados para arreglar calles, nos 
parece improcedente pedir nuevos prés
tamos por valor de 399 millone . lo que 
aumentará aún más la deuda existente. Si 
tenemos en cuenta además que el equipo 
de gobierno socialista. en un ge to de 
arrogancia y autosuficiencia, tal como 
dijimos en el salón de plenos, no aprobó 
ni una sola enmienda de los grupos de 
oposición, entre ella las del Part ido 
Popular, creemos que son motivo de 
pe o suficientes para que no apoyáramos 
los presupuestos de 1994. 

En el apartado de inversiones, nuestra 
diferencia con el grupo socialista es bási
camente de criterio en la forma de ges
tionar e te capítulo. El razonamiento que 
vemos con lógica meridiana, pero que el 
equipo socialista no quiere entender, es 
que si se piden subvenciones por valor 

de 1.531 millones, de los cuales, como 
indicamos antes. 70 I millones son para 
arreglar calles, nosotros decimos, Sr. 
Alcalde, pida Ud. menos para estos con
ceptos y solic ite también subve nci ón 
para financiar la mayor parte de las obra 
que quiere realizar con préstamos a costa 
del Ayuntamiento. Ello nos parecía argu
mento suficien te de que realmente se 
quiere empezar a trabajar seriamente en 
rebajar la elevada deuda que soporta 
nuestro Ayuntamiento. 

No es tamos en contra de l arreglo de 
calles. En abso luto. Ahora bi en. nos 
parece mucho más razonable priori zar 
las necesidades reales de nuestra ciudad 
y acometer aquellas más nece aria. si n 
quebrantar aún más la economía munici
pal. Lo que ocurre es que, para el grupo 
socialista, el arreglo de calles, parece ser, 
que es el principal argumento que más 
elevada rentabilidad les debe aportar. por 
tanto, pen amos que para ellos. sigue 
primando más la imagen que quieren 
captar en la calle que abordar seriamente 
el saneamiento de la deuda contraida. 

El Partido Popular pre entó una serie 
de enmiendas a los presupuestos que no 
fueron ace ptadas nin guna de ell as. 

ue tro objetivo era rebajar el capítulo 
de préstamo en 81 millones. También 
ex pu irnos los razonamientos suficientes 
para que a lo s t ra baj adore s de l 

Ayuntamiento se les actualizase sus sala
rio en un 3,5% aproximadamente, equi
valente a la inflación prevista. Nuestra 
propue ta era hecha dentro del marco 
le ga l de la Ley de Pre supue s to s 
Generales del Estado, debidamente cuan
tificada en un importe global de 25 
millones y perfectamente razonada su 
inclusión en el presupuesto. 
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Julión Bueno 
Luchena 

Concejal del Grupo Municipal 
del Partido Popular 

Carta abierta de Iniciativa Ciudadana a Francisco Ureña 
Hemos leído , Sr. Presidente de la 

Diputación Provincial, la declaraciones 
que hace a "Lanza" relativa s a la 
Esc uela Superior de Ing eni e ro s 
Indu striale s y a l In stituto de la 
Comunicación, que el mencionado dia
rio publicó el pasado 2 de Febrero. iNos 
ll enan de indignación y de rabia ! 
Manifiesta Ud. que la implantación de 
la Escuela de Industriale "va por buen 
camino" y que es el Rector quien debe 
decidi r de qué manera implantarla en el 
campus, al que se le da todo el apoyo y 
se le dejan las manos libres para ello. 
iClaro! El Rector no es elegido directa
mente por el pueblo, y aunque todo el 
mundo abe que el Rector no es un 
hombre políticamente aséptico, sino un 

Rector del PSOE, Ud intenta con ello 
no aparecer co mo responsable de la 
decisión, para no tener que pagar, ni 
Ud. ni u partido, precio alguno en las 
urnas. Pero ingenuamente e delata Ud. 
cuando a renglón seguido manifiesta 
que ha apuntado la posibilidad de que la 
Esc uel a de In genieros aproveche la 
infrae tru ctur a de la Facultad de 
Química para la puesta en marcha de 
los primeros cursos. Es evidente, pues. 
que la decisión de instal ar en Ciudad 
Real capital la Escuela de Ingeniería ya 
está tomada por Ud. y ello explica que 
el Grupo Muni cipal Sociali sta de 
Puerto llano rechazara nuestra moción 
con la que e pretendía que aquella 
E cuela viniera a Puertollano. 

No cabe duda que Ud . y los demás 
miembros del PSOE se han empeñado 
en des preciar las pos ibilidades que 
brinda Puertollano como el lugar más 
idóneo de la Reg ión para albergar 
determinados Centros Universitarios. 
Saben que aqu í vienen contando con 
muchos miles de votos fi eles, elección 
tras elección. y piensan, particularmen
te Ud., que con darnos 20.000.000 de 
peseta para que establezcamos un sis
tema de riego por goteo en los jardines 
del Paseo de San Gregorio y algunos 
millones más para que sus correligio
narios logren incluso alicatar la "chi
men ea cuadrá" ya se a eg ur an la 
fidelidad de sus votantes. 

Pero en Iniciativa Ciudadana nos 

tememos que aqu ell a fidel idad de 
muchos podría quebrar tras su última 
deci ión de instalar en Almagro. u 
pueblo , e l In s tituto de la 
Comunicación. embrión de la futura 
Facultad de Periodismo, según sus pro
pias palabras. 

iVaya cacicada! iQué Favoritismo tan 
descarado! En Iniciativa Ciudadana 
pen ábamos que el nepoti smo había 
sido enterrado para siempre tiempo ha, 
y Ud. nos demuestra que esta vi vito y 
coleando. ¡Ah! ¡Y no só lo eso! 
Almagro contará también por la gracia 
de Ud. con el Instituto de Teat ro 
¿embrión de la futura Escuela de Arte 
Dramático? 
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Francisco Barrios 
Vizuete 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Iniciativa Ciudadana 
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